

Список публикаций А. Е. Кузнецова

1988.	Апулей. О божестве Сократа (перевод, комментарий)	Апулей <i>Метаморфозы...</i> М., «Художественная литература», 1988	Apuleius. <i>De deo Socratis</i> , translated in Russian
1988.	Об инкунабулах, хранящихся в московских собраниях (статья)	Сводный каталог инкунабулов... М., Изд. ГБЛ, 1988	The Incunabula of the Moscow collections — An Introduction to the «A Census... 1988».
1988.	Сводный каталог инкунабулов московских библиотек, архивов, музеев (библиографический каталог) (Соавторы: К.Л. Биленькая, Т.А. Долгодрова, Н.П. Черкашина)	М., Издательство ГБЛ, 1988	A Census of Incunabula in the Libraries, Archives, and Museums — in collaboration with <i>K. L. Bilenkaya, T. A. Dolgodrowa, N. P. Tscherkaschina</i> .
1989.	Любопытство: платонический рационализм в «Метаморфозах» Апулея	Деп. в ИНИОН АН СССР 25. 05. 89.	
1994.	Цицерон. <i>Топика</i> . В кн. «Цицерон. Эстетика...» (перевод)	Цицерон. <i>Эстетика...</i> М., «Искусство», 1994	Cicero. <i>Topica</i> , translated in Russian — in «Cicero. The Aesthetic Writings»
1995.	Неизвестный антверпенский часовник Герарда Леу 1487 г. (В соавторстве с Т.А. Долгодровой)	Памятники культуры: новые открытия: 1994. М., «Наука», 1995	
1995.	Критические издания и толкования	«Откровение» Св. Иоанна Богослова...: каталог выставки. М., «Индрик», 1995	The Critical Editions and the Commentaries — in «The Apocalypse of St. John: A Catalogue of the Exhibition». Russian and English.
1995.	Цицерон. Учение древних философов (перевод)	Учебники платоновской философии. Томск, «Водолей», 1995	Cicero on the Doctrine of the Ancient Philosophers: A Selection from the <i>Academica I</i> and the <i>Lucullus</i> — in «Manuals of Platonism». Russian.
1999.			Ein unbekanntes Stundenbuch aus Antwerpen — in «Gutenberg-Jahrbuch: 1999», p. 113-121. — in collaboration with <i>T. A. Dolgodrowa</i> .
2001	Ателлана; Комедия античная; Монодия; Нения; Паллиата; Претекста (статьи в энциклопедии)	Литературная энциклопедия терминов и понятий / Главный редактор и составитель А. Н. Николюкин. М., 2001	
2001	Древняя этимология латинского <i>PRODIGIUM</i>	Индоевропейское языкознание и классическая филология. V. Материалы чтений, посвященных памяти И. М. Тронского. СПб., 2001.	
2002.	«Дигесты» кн. XI (перевод)	Дигесты Юстиниана. Т. 2.	<i>Digesta</i> , Lib. 11, translated in

		М., «Центр изучения римского права», «Статут», 2002	Russian
2002.	Логические основы стоической теории тропа	ΣΤΡΩΜΑΤΕΙΣ. Сборник статей в честь А.А. Тахо-Годи. Вопросы классической филологии. 12. М., 2002. с. 364-385.	The Logical Foundation of the Stoic Theory of Tropes trop in «ΣΤΡΩΜΑΤΕΙΣ. Woprosy klassiceskoj filologii. 12. 2002», p. 364-385. Russian.
2002.	Семантическая концепция М. Теренция Варрона	Индоевропейское языкознание и классическая филология. VI. Материалы чтений, посвященных памяти И. М. Тронского. СПб., 2002. с. 90-95.	The Semantic Theory of M. Terentius Varro — in «Indoeuropejskoye Jazykoznanije i klassiceskaja filologija. 6. 2002», p. 90-95. Russian.
2003.	Стоический источник «Медей» Энния	Индоевропейское языкознание и классическая филология. VII. Материалы чтений, посвященных памяти И. М. Тронского. СПб., 2003. с. 47-53.	A Stoic Source for the Ennius' Medea. — in «Indoeuropejskoye Jazykoznanije i klassiceskaja filologija. 7. 2003», p. 47-53. Russian.
2004.	Fragmentum Historiae Metricae sive de Heraclidae Pontici Fragmento 158	Индоевропейское языкознание и классическая филология. VIII. Материалы чтений, посвященных памяти И. М. Тронского. СПб., 2004. с. 120-128.	Fragmentum Historiae Metricae sive de Heraclidae Pontici Fragmento 158 — in «Indoeuropejskoye Jazykoznanije i klassiceskaja filologija. 8. 2004», p. 120-128. Latin.
2005.	Древняя этимология латинского PRODIGIUM	Hrda manasa Сборник статей к 70-летию со дня рождения проф. Леонарда Георгиевича Герценберга. СПб., 2005. с. 273-282.	An Ancient Etymology of Latin PRODIGIUM — in «Hrda manasa [Festschrift Leonard Gertsenberg]», p. 273-282. Russian.
2005.	«Лирика» и «Метрика» Цезия Басса	Индоевропейское языкознание и классическая филология. IX. Материалы чтений, посвященных памяти И. М. Тронского. СПб., 2005. с. 129-134.	The Lyrics of Caesius Bassus and His Metrics — in «Indoeuropejskoye Jazykoznanije i klassiceskaja filologija. 9. 2005», p. 129-134. Russian.
2006.	Латинская метрика	Изд. «Гриф и К». М., 2006.	Latin Metrics. Monograph. 490 p. Russian.
2006.	De «Scipionis» Ennii structura metrica	Индоевропейское языкознание и классическая филология. X. Материалы чтений, посвященных памяти И. М. Тронского. СПб., 2006. с. 174-176.	De «Scipionis» Ennii structura metrica — in «Indoeuropejskoye Jazykoznanije i klassiceskaja filologija. 10. 2006», p. 174-176. Latin.
2007.	Ритмика фрагмента «De Bellis Macedonicis»	Индоевропейское языкознание и классическая филология. XI. Материалы чтений, посвященных памяти И. М. Тронского. СПб., 2007. с. 198-201.	A Rhythmical Structure of the Fragmentum De Bellis Macedonicis — in «Indoeuropejskoye Jazykoznanije i klassiceskaja filologija. 11. 2007», p. 198-201. Russian.
2008.	Начало римской драмы —	Discipuli Magistro: К 80-летию	The Beginnings of Roman

хронологические разногласия в древнеримской филологии	Н. А. Федорова. (<i>Orientalia et Classica</i> / РГГУ. Труды Института восточных культур и античности; 15). М., 2008. с. 82-109.	Drama — in « <i>Orientalia et Classica. 15</i> », p. 82-109. Russian.
2008. Cursorem tibi Rufe: незамеченный фрагмент Цезия Басса?	Индоевропейское языкознание и классическая филология. XII. Материалы чтений, посвященных памяти И. М. Тронского. СПб., 2008. с. 259-262.	Cursorem tibi Rufe: an unrecognized fragment of Caesius Bassus? — in « <i>Indoeuropejskoye Jazykoznanije i klassiceskaja filologija. 12. 2008</i> », S. 259-262. Russian.
2008. «Сципион» Квинта Энния: метр и жанр	Вестник Московского университета. Сер. 9. Филология. No 3. 2008. с. 77-86.	«Scipio» by Q. Ennius: the Metre and the genre — in « <i>Westnik Moskowskogo universiteta. 2008. 3</i> », p. 77-86. Russian.
2008. Невий, Метеллы и сатурнов стих	Вестник древней истории. Вып. 4. 2008. с. 68-76.	Naevius, the Metelli, and the Saturnian — in « <i>Westnik Drevnej istorii. 2008. 4</i> », p. 68-76. Russian, a Summary in English
2008. Цезий Басс: I. Свидетельство Персия	Colloquia Classica et Indo-Germanica IV. [Pars 1]. (<i>Acta linguistica Petropolitana. Труды ИЛИ РАН. Т. IV. Ч.1</i>). СПб., 2008. с. 306-340.	Caesius Bassus: The Testimony of Persius — in <i>Colloquia Classica et Indo-Germanica IV. [Pars 1]. (Acta linguistica Petropolitana. IV. 1)</i> , p. 306-340. Russian
2009. Отпадение –s в архаической латыни и метрика ранних латинских текстов	Вопросы языкознания. No 1. 2009. с. 9-22.	The Reduction of Final S in the Archaic Latin and the Metrical Features of Early Latin Texts — in « <i>Woprosy jazykoznanija. 2009. 1</i> », p. 9-22. Russian [A Review of the book: A.
2009. [Рец. на кн.: А. Л. Верлинский. Античные учения о возникновении языка. СПб., 2006.]	Вопросы языкознания. No 2. 2009. с. 144-147.	L. Werlinskij. Anticnyje ucenija o wozniknowenii jazyka = The Ancient Doctrines on the Origins of Language, 2006] — in « <i>Woprosy jazykoznanija. 2009. 2</i> », p. 144-147. Russian
2009. Фонетический и метрический икт у римских грамматиков	Вестник Московского университета. Сер. 9. Филология. No 2. 2009. с. 113-123.	A Phonetical and a Metrical Ictus — in « <i>Westnik Moskowskogo universiteta. 2009. 2</i> », p. 113-123. Russian, a Summary in English.
2009. Pallanteum, город Эвандра. Топография Aeneidos VIII 102-369	Индоевропейское языкознание и классическая филология. XIII. Материалы чтений, посвященных памяти И. М. Тронского. СПб., 2009. с. 326–336.	Pallanteum, the Town of Evander: on the Topography of Aeneid 8.102-369 in « <i>Indoeuropejskoye Jazykoznanije i klassiceskaja filologija. 13. 2009</i> », p. 326–336. Russian, a Summary in English.

2010.	Сатурнов стих и греческий гекзаметр: структурные соответствия	Индоевропейское языкознание и классическая филология. XIV. Материалы чтений, посвященных памяти И. М. Тронского. СПб., 2010. с. 94–100.	Saturnian and Greek Hexameter: a structural correspondence — in « <i>Indoeuropejskoye Jazykoznanije i klassiceskaja filologija</i> . 14. 2010», Т. 2, p. 94–100. Russian, a Summary in English.
2010.	De metro Naevii Tragoediarum versuum 26-28 Ribbeck	ΝΥΜΦΩΝ ΑΝΤΡΟΝ. Сборник статей в честь Азы Алибековны Тахо-Годи. Вопросы классической филологии. Вып.15. с. 264-272.	De Metro Naevii Tragoediarum Versuum 26-28 Ribbeck —in «ΝΥΜΦΩΝ ΑΝΤΡΟΝ. <i>Woprosy klassiceskoj filologii</i> . 15», p. 264-272. Latin.
2010.	A Rhythmical Arrangement of the Fragmentum De bellis Macedonicis	« <i>Bulletin of the American Society of Papyrologists, vol. 47, 2010</i> », p. 117-130.	A Rhythmical Arrangement of the Fragmentum De bellis Macedonicis —in « <i>Bulletin of the American Society of Papyrologists, vol. 47, 2010</i> », p. 117-130. English.
2011.	'Studies on Cato's Ad filium', in <i>Scripta Classica Israelica</i> , 30, 39-62. English	<i>Scripta Classica Israelica</i> , 30, 39-62.	'Studies on Cato's Ad filium', —in <i>Scripta Classica Israelica</i> , 30, 39-62.
2012.	Латинская гекзаметрическая «Одиссея»	<i>Scripta Antiqua</i> (Москва), 2012, 2, 171-187.	The Latin Hexametric Odyssey, —in <i>Scripta Antiqua</i> (Moscow), 2012, 2, 171-187.
2013.	'Quisnam Saturnium populum pepulit?'	<i>Latomus</i> , 2013. 72, 3-37.	'Quisnam Saturnium populum pepulit?', —in <i>Latomus</i> , 2013, 72, 3-37.
2013	Sweet Protogenes' Grave	<i>Zeitschrift für Papyrologie und Epigraphik</i> , 2013, 187, 132-143.	Sweet Protogenes' Grave, —in <i>Zeitschrift für Papyrologie und Epigraphik</i> , 2013, 187, 132-143
2014.	Метрическая эпитафия Луция Калидия Эротика	Индоевропейское языкознание и классическая филология. XVIII. Материалы чтений, посвященных памяти И. М. Тронского. СПб., 2014. с. 493-495.	A Metrical Epitaph of L. Calidius Eroticus— in « <i>Indoeuropejskoye Jazykoznanije i klassiceskaja filologija</i> . 18. 2014», p. 493–495.